

## Peletakan Batu Pertama Perbaikan Jalan Kabupaten di Desa Mekarjaya Resmi Dimulai

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 12, 2024 - 14:17



Polres Cianjur Polda jabar - Dalam upaya meningkatkan infrastruktur jalan dan mendukung mobilitas masyarakat, kegiatan peletakan batu pertama perbaikan jalan Kabupaten di Kampung Cikendi hingga Kampung Kiara Payung, Desa Mekarjaya, resmi dimulai pada hari Jumat, 12 Juli 2024. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Bupati Cianjur, para kepala dinas, Camat Cikalongkulon, Kapolsek Cikalongkulon, Danramil Cikalongkulon, Kepala Desa Mekarjaya, perwakilan Organisasi Perangkat Daerah (OPD), serta tokoh agama

dan tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperbaiki kondisi jalan yang selama ini dianggap kurang layak, sehingga diharapkan dapat meningkatkan aksesibilitas dan kesejahteraan masyarakat Desa Mekarjaya. Peletakan batu pertama ini menandai dimulainya proyek perbaikan jalan yang akan dikerjakan secara bertahap.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat dalam mendukung program pembangunan ini.

Bupati Cianjur menyatakan, "Perbaikan jalan ini merupakan salah satu upaya kami untuk meningkatkan kualitas infrastruktur di Kabupaten Cianjur. Kami berharap dengan perbaikan ini, mobilitas masyarakat akan semakin lancar dan perekonomian desa dapat berkembang lebih pesat."

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan yang diberikan oleh berbagai pihak dalam proyek ini. Semoga perbaikan jalan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Mekarjaya dan sekitarnya," kata Camat Cikalongkulon.

"Pengamanan dan pengawasan terhadap proyek perbaikan jalan ini akan terus kami lakukan. Kami juga mengajak masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan selama proses pembangunan berlangsung," kata Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H.

Danramil Cikalongkulon menyatakan, "Kami siap mendukung setiap upaya yang dilakukan untuk kesejahteraan masyarakat. Perbaikan jalan ini merupakan langkah penting dalam meningkatkan aksesibilitas dan konektivitas antarwilayah."

"Kami sangat bersyukur atas dimulainya perbaikan jalan ini. Kami berharap seluruh warga dapat merasakan manfaatnya dan ikut serta dalam menjaga fasilitas yang telah diperbaiki," kata Kepala Desa Mekarjaya.

Proyek perbaikan jalan ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup warga Desa Mekarjaya dan menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk aktivitas sehari-hari.